

Bonne année à tous les amoureux de la mer et à tous les amoureux de notre charmant port du Douhet. L'année 2010 a vu un redémarrage de notre activité avec des temps forts, des parties de pêche animées par Robert Paul, des sorties à la voile notamment celle à Rochefort organisée par Jacques Poignant .

Chacun s'en souviendra, les 20 ans du port coordonnés par Annie Chartier avec une pêche aux congrès à Aix , un rallye voile , des activités à terre axées sur la sécurité qu'elle soit sur mer avec la SNSM de l'île d'Aix ou sur terre avec l'équipe de la sécurité routière de La Rochelle . Le méchoui organisé par Patrick Bance a été apprécié de tous . Le repas organisé par le comité des fêtes a lui aussi été fort apprécié et enfin le feu d'artifice était superbe. Cette fête s'est terminée par un concours de boules. Merci à notre maire, Eric Proust, pour cette superbe fête.

Les soirées dans la salle de la capitainerie ou chacun apportait son panier nous laissent de bons souvenirs et demandent à être renouvelées.

2010 a aussi vu l'arrivée de Yannick Morandeau adjoint chargé des ports, du littoral et des affaires maritimes qui m'a assuré être ouvert au dialogue source de construction. Un dernier mot enfin pour l'équipe de la capitainerie toujours à notre écoute merci à eux et à leur gentillesse.

Et pour 2011 , mes voeux vont à une plus grande participation encore de tous les usagers de notre joli port : plaisanciers à moteur , pêcheurs, plaisanciers à voile, régatiers et tous les amoureux de notre port.

Jean Paul Dubillot